

BAB V

PENUTUPAN

A. Kesimpulan

Dari 17 artikel yang dilakukan tinjauan pustaka, dapat menyimpulkan bahwa terdapat hubungan antara kepribadian dan penyalahgunaan zat pada anak remaja, karena kepribadian adalah pola pikiran, perasaan, dan perilaku. berbeda sebagai karakteristik yang mendefinisikan gaya pribadi individu dan mempengaruhi interaksinya dengan lingkungan. Dan banyaknya remaja di masa kini dengan usia yang masih terbilang sangat muda yang sudah terjerumus ke jalan yang salah hal ini dipengaruhi berbagai faktor seperti, lingkungan, sosial, ekonomi, dan kepribadia. Hal ini dibuktikan dengan maraknya remaja dalam penggunaan narkoba karena hal ingin mencoba-coba untuk menyentuh barang yang diharamkan oleh agama.

Pada 1 penelitian, peneliti mendapatkan fakta lain mengenai kasus kekambuhan penelitian menjelaskan bahwa pada variabel kekambuhan faktor kepribadian dan faktor keluarga tidak ada yang berhubungan dengan residivisme yaitu faktor kepribadian dan faktor keluarga. Karena remaja penyalahguna narkoba bersifat introvert, tidak suka bergaul dengan lingkungan, dan berinteraksi dengan orang, hal ini membuat remaja sulit untuk menjadi kecanduan narkoba hingga kambuh.

B. SARAN

Adapun saran yang dapat disampaikan peneliti terhadap hasil Literatur Riview adalah:

1. Harapan peneliti hasil yang didapatkan dalam penelitian ini dapat dipergunakan sebagai masukan untuk penelitian selanjutnya. Dalam hal ini dipergunakan sebagai acuan penelitian baru untuk menambah referensi dan pengetahuan mengenai hubungan *human manner* dengan penyalahgunaan narkoba pada remaja.
2. Adapun bagi lembaga pendidikan kesehatan masyarakat. Hasil yang didapatkan pada penelitian diharapkan dapat memperkaya pengetahuan kesehatan masyarakat khususnya di kalangan remaja. Penelitian ini juga merupakan kontribusi terhadap proses pembelajaran studi literatur siswa.
3. Adapun untuk peneliti lain diharapkan hasil penelitian yang didapatkan pada penelitian ini dapat menjadi acuan dan informasi dalam ruang lingkup dan bidang yang sama dan dapat dipergunakan dalam menambah pengetahuan.